

象成

大宮北小学校だより
ホームページ版 令和6年度 6月号 文責：校長

明治6年に本校の前身として開校された「象成学舎」の名にちなみ、学校だよりの題字を「象成」(しょうせい)としました。



5・6年生:家庭科調理実習

6月になり、田植えを終えた田園の景色と空模様に、間もなく梅雨入りしそうな予感がしています。雨の日の子どもたちは、雨音のリズムを感じたり、水たまりがでできる不思議に気付いたりするなど、雨の日ならではの経験を楽しんでいるようです。

天気とともに気温の変化が激しいこの時季…暑さ指数を確認しながら、学校では感染症と熱中症の両面で、予防対策に取り組んでいます。体調管理には、十分な睡眠と栄養が大切です。ご家庭でのご協力をどうぞよろしくお願いいたします。

笑顔いっぱいの「1年生を迎える会」

入学してから2か月、1年生は楽しく学校生活を送っています。さらに、上級生のよさを感じ、安心して過ごせるように、また上級生にとっても、1年生とのかかわりを通して、互いに思いやる気持ちを育てるために、5月28日(火)に児童会主催の「1年生を迎える会」を行いました。4月の代表委員会での話合いの段階から、みんなで作り上げようという意識の高まりが見られました。



6年生がみんなをリード



ボーリングゲームで盛り上がり



カードを引いて自己紹介



飛び出すカードのプレゼントに大喜び



みんな笑顔で集合写真

本校の特色の一つである「わくわくチーム(1年生から6年生までの異年齢集団)」で、交流を深めたり、2~6年生で協力して準備してきたプレゼントを渡したりしました。上級生が優しく1年生をリードしている姿、一緒にレクリエーションを楽しんでいる姿がたくさん見られ、仲良しいっぱい・笑顔いっぱいの会となりました。



元気いっぱい 夢いっぱい 仲良しいっぱいの 大宮北小



ふるさとで学ぶ体験学習の充実



2年生の「まちたんけん」 5/29(水)



2年生が、生活科の体験学習として、地域の施設や商店等を訪問させていただき、この地域のよさをたくさん発見することができました。

保護者・アシストネットボランティアの皆様のご協力で、班ごとに引率していただき、安全に活動することができました。大変お世話になりました。



3年生の「市内めぐり」 5/16(木)

3年生が、社会科の体験学習として、栃木市内各所を見学しました。

栃木市に関する歴史や自然、土地の使い方の違い等について、詳しく知ることができました。渡良瀬遊水地では、貴重な自然に触れる機会となり、改めてふるさとのよさを感じることに繋がりました。



4年生の「宿泊学習」 5/30(木)・31(金)



4年生が、この4月にオープンした「栃木 JIMINIE 倶楽部 自然の家みかも」で、1泊2日の宿泊学習を行いました。

1日目は、自然の中で「ネイチャービンゴ」「まき割り」「杉板焼き」を体験し、2日目は「チャレンジランキング」を楽しみ、豊かな自然に触れることができました。

みんなで力を合わせてやり遂げる経験を通して、自分や友達の「いいところ 見つけ」ができ、ふるさと・自然のよさをたっぷり味わって、ひと回り成長することができました。



「たくましい子」を育成するための取組

教育目標の一つ「たくましい子」を育成するため、子どもたちの体力の実態を把握し、体力向上のための手立てを講じています。

また、水泳学習が始まり、熱中症の危険もあることから、大切な生命を守るための職員研修にも力を入れています。

体力づくりエキスパートティーチャーによる授業 5/13(月)



栃木市では、子どもたちの基礎的な運動能力の課題に応じた体力向上の取組として、5年生を対象とした「体力づくりエキスパートティーチャー派遣事業」を実施しています。今年度は、講師の〇〇先生による第1回目の訪問指導が行われました。

授業では、「投げる」運動の姿勢や体重移動、腕の使い方などをご指導いただき、新体力テストで、その成果が発揮された児童も多かったようです。

新体力テストの実施 5/15(水)・16(木)

3~6年生を対象に、子どもたちの体力の状況を把握するための新体力テストを実施しました。50m走、ソフトボール投げ、反復横跳び、立ち幅跳び、上体起こしなど8種目を実施しました。

今後は、結果を分析し、体力向上のための授業改善を図っていきます。



プール清掃・プール開き



6年生が、プール底の土や泥を取り除き、周辺の除草や片付けをしてくれました。6年生の頑張りのおかげで、水がキラキラ輝くプールで学習することができます。

また、運動委員会の代表児童と、校長、体育主任の先生によるプール開きを行いました。委員会の児童は、「みんなが安心して、安全に楽しく練習してほしい」と願いを語りました。一人一人が今の自分より少しだけ高いめあてをもち、その目標に向かって、努力してほしいと思います。

教職員の AED・心肺蘇生法研修 5/22(水)

緊急時に適切に対応し、かけがえのない命を守るために、心肺蘇生法や AED の使い方について研修を行いました。

栃木消防署の方を講師にお招きし、説明を聞いた後、全員で胸骨圧迫による心肺蘇生法を練習しました。実際の場面を想定して119番通報や複数名での対応、食物アレルギーでアナフィラキシーショックが起きた時のエピペンの使い方等、具体的な訓練を行いました。



PTA 活動へのご協力をありがとうございます



5月22日(水)に、多目的室でPTA本部役員会を行いました。主な内容は、今年度のPTA活動について、現時点で決まっていることの説明と、今後の方向性についての話し合いでした。その後、PTA奉仕作業の準備をしていただきました。本部役員の皆様、大変お世話になりました。



5月25日(土)8:20に体育館に集合して、PTA奉仕作業がありました。今年度は、親子での参加を呼び掛けてくださったので、たくさんの保護者の方と児童も参加しての行事となりました。全教室・昇降口・階段の窓ふき・掃き掃除、各階トイレ掃除に加えて、エアコンのフィルターを取り外してきれいにしていただきました。また、体育館の片付けや校庭の砂まき等もしていただきました。普段児童と教職員だけでは手の届かない場所や力仕事などをしていただいたおかげで、きれいに整備された環境で過ごすことができました。ご多用のところ、参加してくださった皆様、本当にありがとうございました。

小中一貫教育の充実



小学生にとっても、身近な先輩の姿は、とてもよい刺激となりました。

東陽中の2年生7名が職場体験学習として、5月22日(水)から3日間、母校で学びました。学習指導の様子を参観したり、給食指導を手伝ったり、休み時間に一緒に遊んだりしながら、小学校の教員の仕事について考えました。

お知らせ

2年2組担任の〇〇先生が、病氣療養のため、しばらくの間、休暇をとることになりました。

一日も早い回復をお祈りしています。

代わりに、2年2組担任は、〇〇先生が務めています。また、傷病休暇非常勤として、〇〇先生が5月28日付けで配



置になり、複数学年の授業支援にあたっています。ご理解とご協力をお願いいたします。



伝えたい想い
たくさん話そう



東陽中学校区の小中学校では、毎月14日を「トーヨーの日」として、家庭内のコミュニケーションをより深めていくための「家ぞく団らんの日」としています。

大宮北小・ホームページ <https://tm2.tcn.ed.jp/o-kita/>

日頃の様子をご覧ください。右のQRコードからスマートフォン等でもご覧いただけます。

